

CHAMP-DU-MOULIN

Ivan Freymond expose

En collaboration avec la Galerie 2016 d'Hauterive, la Maison de la Nature neuchâteloise accueille les sculptures de grands formats de cet artiste métallier du 11 mai au 15 juin en pleine nature à Champ-du-Moulin.

Ivan Freymond, artiste résidant à Thielle travaille les métaux de récupération pour créer ses sculptures qui peuvent atteindre plusieurs mètres de hauteur. Son thème de prédilection actuel est la vache. D'origine pré-indo-européenne, cette icône suisse que l'on retrouve sur de nombreux emballages tels le chocolat ou les briques de lait a été domestiquée, écornée et elle regarde paraît-il passer les trains... C'est donc la vache que l'artiste transcende dans ses créations originales qui seront exposées dans le pré du site de la Maison de la Nature. A voir le long du chemin qui conduit de la Morille à La Maison Rousseau du 11 mai au 15 juin. Moment musical le samedi 8 juin à 16 h en présence de Chromatic Trio à la Maison de la Nature. *A. Allisson*



Une œuvre de l'artiste métallier Ivan Freymond.

Photo: A. Allisson